
Verständnis bzgl. OOB Grafikkarte wie HD6870 und
Nicht-OOB GTX560ti
Beitrag von „DarkUser89“ vom 12. April 2012, 14:16

ab 10.8 werden die GTX5xx Nativ erkannt! (In der DP1 und 2 schon! hoffe auch noch in der
Final !)

auserdem sind die treiber von Lion nicht 100% an die Femi GPUS angepasst! Du wirst nie die
selbe leistung wie unter windows erreichen!

wenn nicht schau dich hier um ! Lese aber dene ihre Beschreibung! http://www.osx86.net/

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/3004-verst%C3%A4ndnis-bzgl-oob-grafikkarte-wie-hd6870-und-
nicht-oob-gtx560ti/?postID=19455#post19455
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